



DIA DEL SOCORRISTA. Con la participación de numerosos miembros integrantes de diferentes brigadas de socorristismo del país, se desarrollaron el pasado fin de

semana actos conmemorativos al Día del Socorrista. Diferentes entidades les brindaron reconocimiento a su encomiable labor en beneficio de la sociedad salvadoreña.

Exitosa clausura de convención abogados

Exitosamente, con singulares logros para el gremio de abogados, concluyó la Segunda Convención de la Federación de Asociaciones de Abogados de El Salvador.

Lo anterior, fue expresado por el presidente de la citada federación, Dr. Roberto Oliva, quien tuvo a su

cargo el discurso de clausura del citado evento.

Reconoció las magistrales intervenciones de los abogados salvadoreños y extranjeros que se distinguieron en las exposiciones realizadas durante los 3 días de trabajo.

—Pasa a la página 43—

Hoy tratarán sobre espectáculo circense

Sobre proyectos de trabajo para elevar la calidad de los espectáculos circenses, informarán hoy Lunes, en conferencia de prensa a realizarse en el Ministerio del Interior.

Según voceros del Ministerio de Cultura y Comunicaciones, la reunión se llevará a cabo a las 9:30 de la mañana, en el cuarto piso del Ministerio del Interior,

donde funcionarios de Cultura y personeros de la Asociación Salvadoreña de Empresarios Circenses (ASEC), darán conocer una serie de proyectos que tienen la finalidad de promover dicho espectáculo, de manera que sea educativo para la población.

Agregan, que será nece-

—Pasa a la página 35—

Sellos postales en honor del maestro

(San Vicente). En honor al maestro salvadoreño, se pondrán en circulación un millón de sellos postales "Al Maestro Insigne", a partir de hoy Lunes, informó El Br. Juan de Dios Mira, director general de Correos.

Las estampillas llevarán las figuras de dos vicentinos ilustres, como son el Dr. Darío González y Marcelino García Flamenco; además otros profesores de renombre, como son: Vale-

ro Lecha, Camilo Campos, Francisco Morán, Saúl Flores, Jorge Lardé y Larín, Mercedes Matit de Luarca.

Con esta emisión de sellos postales, manifestó, se pretende clausurar el mes del maestro salvadoreño. El funcionario expresó,

—Pasa a la página 36—

Hoja de Plata entregará mañana

La celebración del Día del Representante Comercial Salvadoreño, se llevará a cabo mañana 1o. de Julio, de 6:00 a 9:00 p.m. en la Cámara de Comercio e Industria de El Salvador.

Según informan, en la citada celebración, se otorgará en acto especial al socio que por sus relevantes méritos se ha hecho acreedor a la más alta distinción "Hoja de Plata", siendo en esta oportunidad el Sr. Humberto Menjivar. Durante el desarrollo de dicho acto estarán presentes invitados especiales y socios, amigos y otras personas vinculadas al comercio salvadoreño.

—Pasa a la página 36—



PRESIDENTE APES. El periodista Rosalio Hernández Colorado, fue electo presidente de la Asociación de Periodistas de El Salvador (APES), sustituye al periodista José Luis Urrutia.

Al cerrar la edición

(Información en página 32)

Evitarán deslaves Cerro Sn. Jacinto

Urgentes medidas correctivas deben de adoptar las autoridades de Obras Públicas, para evitar deslaves y correntadas provenientes del Cerro de San Jacinto.

Expresaron los vecinos de las colonias afectadas con las graves inundaciones provocadas al atascarse de piedras, arena y tierra los tragantes de las tuberías, que incapaces de funcionar, al no drenar las aguas éstas corrieron por calles, colonias y casas, causando grandes daños a la

población de la zona mencionada.

El señor Luis Quintanilla, vecino de la colonia El Matazano, refiere que los desprendimientos de grandes masas de piedras y otras partículas cubren aún las calles de las colonias El Matazano, No. 1, 2 y 3, asimismo, dijo Valle Nuevo, Colonia Santa Lucía, Montecarmelo, Colonia Venecia y otras nuevas comunidades que se encuentran en la Zona de Prioridad

—Pasa a la página 41—

Dan precio para evitar los abusos

Los precios de los granos básicos y productos pecuarios en los principales mercados de San Salvador, da a conocer una investigación realizada por las autoridades.

De acuerdo con los informes obtenidos a través de la Dirección de Economía Agropecuaria, los precios fueron los siguientes: Maíz blanco, el precio de mayorista se cotizó a 35 colones quintal; precio común al consumidor fue de 0.40

centavos la libra.

Frijol rojo corriente a nivel de mayoría el precio osciló desde un mínimo de 115 colones el quintal, hasta un máximo de 117.50 colones quintal, mientras que el precio común fue de 117.50 colones quintal. A nivel de consumidor, el precio común fue de 1.30 centavos por libra.

Arroz de primera clase oro granel: El precio al mayorista osciló desde un mini-

—Pasa a la página 45—



EMISION. El Sr. Juan de Dios Mira, Director de Correos, informa sobre la nueva emisión de Sellos Postales, con un millón de unidades, con figuras de ocho insignes maestros salvadoreños.

Plan prioritario en sanidad animal

Atención prioritaria a los programas de prevención de enfermedades exóticas y a los proyectos sobre mejoramiento del sistema cuarentenario, se recomendó al OIRSA.

Según dio a conocer el Organismo Internacional

de Sanidad Agropecuaria (OIRSA), los programas de sanidad animal que desarrolla dicho organismo deben ser jerarquizados de acuerdo a la importancia económica e interés común

—Pasa a la página 62—

ANTEL da servicio adecuado a usuarios

ANTEL siempre procura dar a los usuarios de Los Planes de Renderos, como a todos los suscriptores del servicio, un mantenimiento adecuado.

Informa lo anterior la Administración Nacional de Telecomunicaciones, al referirse a publicaciones

responsabilizadas por vecinos de un sector de la carretera a Los Planes de Renderos, quienes durante más de dos meses han afrontado problemas del servicio telefónico.

Al respecto, expone, que

—Pasa a la página 36—

Feria artesanal en Hotel Montaña

La Segunda Feria Artesanal denominada "Cecilia Castro", se realizará en el Hotel de Montaña, del 19 de julio al 6 de Agosto del corriente año.

Según informa el Instituto Salvadoreño de Turismo, durante el desarrollo de la misma habrá música y danza de proyección folklórica latinoamericana.

De acuerdo al programa de extensión cultural, se organiza el Cuarto Torneo de Tennis, en honor a las Fiestas Julias de

Santa Ana, el cual dará comienzo a partir del 27 de junio al 27 de julio del corriente año, habrán partidos todos los días en las siguientes categorías: Maculina "A", con trofeos al 1o., 2o. y 3er. lugar; Categoría Masculina "B", con trofeos, para 1o., 2o. y 3o. lugar; Categoría Masculina Juvenil con trofeos, para el 1o., 2o., y 3o. lugar; Categoría Masculina Extra, una Bolsa de 1.000.00 colones; Categoría fe-

—Pasa a la página 35—



—Foto de LA PRENSA, por Aldana.

CASA DE RETIRO. El padre Flaviano Mucci, aparece reunido con alumnas del Colegio María Auxiliadora, de la ciudad de Santa Ana, en la Casa de Retiro de AGAPE, situada en la entrada a Sonsona-

te. Este lugar, es visitado constantemente por instituciones educativas, asociaciones de profesionales y personas deseadas de compartir momentos de espiritualidad.